

司 会 ①土屋光兄 ②升田兄 ③岡野兄

奏 楽

祈 禱 ①三畑兄 ②山口兄

賛 美 新聖歌20番「主の真実は奇しかな」  
(日もすがら証せん・232番)  
(栄光の雲が宮にみちて)

十 戒

聖 書 コリント人への第一の手紙15章3～10節

音 楽 カルバリーチャペル 特別記念映像

メッセージ「思いを はるかに超えて」 大川従道牧師

賛 美 聖歌292番(今日まで守られ) 献金(東京伝道)

頌 栄 主はすばらしい・アーメンコーラス  
ああ感謝せん(ヘンデル作曲). アーメン

祝 禱

「しかし、神の恵みによって、わたしは今日あるを得ているのである。そして、わたしに賜った神の恵みはむだにならず、むしろ、わたしは彼らの中のだれよりも多く働いてきた。しかしそれは、わたし自身ではなく、わたしと共にあった神の恵みである。」(1コリント十五の十)

【大和ニュース】

- ・ 本日は、教会の60周年と牧師の50周年とを祝っての園遊会(昼食愛餐会)を行います。どなたも積極的に参加し、共に喜び楽しんでください。
- ・ 受洗おめでとう！ ①波多野宏一兄(ヨシュア会) ②竹田千洋姉(ルツ会)
- ・ 本日、入門講座Ⅰ(受洗及び転入希望者は必ず受講して下さい)、ICA禱援会。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！説教は菅原岳伝道師。水曜夜と木曜朝。
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は丸藤剛介補教師。
- ・ T. P. アワーは、土曜夕方6時～7時。当泉チャペルにて。祈りと賛美と感謝！
- \* クリスマンキッズの会は、土曜朝9時半～11時。森チャペルにて。
- \* 主の昇天記念日からペンテコステまで(9日～19日)に一食でも断食して祈って下さい。「エンパワード21・国際大会」(10月11日～14日・京都国際会館)のため。

石の枕

<奇跡の軌跡>9

「信仰の導き手であり、またその完成者であるイエスを仰ぎ見つつ、走ろうではないか。」(ヘブル人への手紙12章2節)

曾野綾子著『思い通りにいかないから、人生は面白い』は実に面白い。本文を読まなくても、書名を瞑想するだけでも楽しい旅ができる。

「思い通りにいかない」と表現するとすぐ否定的な想像になるが、たしかに私も受験に失敗したときは、そう考えた。しかし今は、「マイナスは必ずプラスになる！」と断言できる。自分で言い切るのも少しは恥しいが、いたずらに馬齢(馬さんに悪い気がするし、馬を二頭も愛し持っている教会員のH兄姉には申し訳ない表現だが、辞書には「自分の年齢をへりくだって言う語」とある)を重ねて来たわけではないと自慢したい？！

この教会のスタートを1953年と定め、今年で60周年とする。何度語っても素晴らしいことだが、キャンプザマにいた若い2人のクリスチャン兵士が終戦後の日本の焦土に化した姿を見て、イエス様のあわれみの心で、「いくらかかっても教会を建て、伝道して下さい」と東洋宣教会(アメリカの宣教師団体。大川牧師を神学生時代3年間フルスカラーシップで支えてくれた)に申し出たという。後日、その中の1人は、軍役を終え、学問の道を歩み、大学の教授となってICUの客員教授として来日された機、座間教会(天台のカルバリーチャペル)の日曜礼拝に出席されて涙を流しておられた。

すばらしい美談である。最初は「思い通りにいかなかった」ので、一度は宣教をストップしたと聞く、しかし再度挑戦して、少しずつ成長し、1970年から、著しい発展をもって祝福されて、今日の恵まれた教会がある。

「思い通りいかない」という現実の中には、実は肯定的、信仰的、積極的な事柄が隠されている。日本のキリスト教界では、その歴史の中で一度も体験したことのない「ゼロからの千倍の祝福」を受けた教会として証詞できる。まことにハレルヤ！である。何と感謝してよいか分からない。

大川牧師も、伝道者として実に50年を迎えたことになる。あゝ!!アメージング・グレース!!心臓が止まるほどの感謝の思いでいっぱいである、全ての栄光は主のもの。ハレルヤ！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:ルカ24章～ヨハネ3章 Bコース:列王紀上10章～列王紀下3章